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Anfragen und Anträge zur Ortsratssitzung am 11.5.2017 der CDUFraktion StadeHagen 

Sehr geehrter Herr Dittmer, sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit erhalten Sie die Anfragen und Anträge der CDU‐Fraktion Stade‐Hagen für die Ortsratssitzung am 11. 
Mai 2017. 
 
Anträge: 
 

1. Die CDU‐Fraktion beantragt die im Park befindliche Pergola mit Holzschutzfarbe zu streichen. Wird 
bei Überprüfung festgestellt, dass Teile der Pergola in Stand gesetzt werden müssen, erbitten wir ein 
Angebot zur Ausbesserung. 

 
2. Die CDU‐Fraktion beantragt die Aufstellung einer Bedarfsampel an der Kreuzung Odamm/Landstraße 

124 zur Querung von Hagen‐Steinbeck nach Hagen und umgekehrt.  
 

3. Die CDU‐Fraktion bittet um Prüfung, wann ein Rückbau der Verkehrsberuhigung an der Kreuzung 
Kirchfeldstraße/Kornstraße/Neue‐Stücken‐Feld erfolgen kann, da der Fußweg zur Sicherung der 
Fußgänger hergestellt ist. Gleichzeitig bitten wir um Prüfung, ob die Verkehrsberuhigung Höhe der 
Schule aufgepflastert (analog der Verkehrsberuhigung in Ottenbeck vor dem Sozialamt, Bild anbei) 
werden kann, so dass für die Schüler gleichzeitig ein Überweg zur Schule entsteht. 

 
Anfragen: 
 

1. Die CDU‐Fraktion fragt an, an welchen Punkten in Hagen Sitzbänke und Mülleimer aufgestellt sind? 
 

2. Die CDU‐Fraktion fragt an, ob die Planungen für einen Wanderweg von Hagen nach Wiepenkathen 
weiterverfolgt werden? 

 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Florian Dankert 
Fraktionsvorsitzender 


